GRAN TALLER DE CALDERERÍA

Buenaventura Garreta y Domingo

CALLE DE GURB, NUM. 21 — VICH

Se construyen y montan tuberías de cobre y de hierro para máquinas y calderas de vapor.—Especialidad en construcción de calderas de Aguardiente y alambiques.—Todo lo concerniente á objetos de cocina como calderas, calderones, caznelas, sartenes, etc. -Construcción y reparación en cocinas económicas y bombas. - Reparación de calde-

una finca rústica en el término de Capolat. Informará D. Pedro Feliu, carpintero, ca-

D. MARIANO FITÓ

Y RESTAURADOR DE CUADROS AL ÓLEO Y DE TODA CLASE DE EDIFICIOS Especialidad en trabajos de perspectiva, como son: decoraciones de novenarios de almas, de teatros de Centros Católicos, etc., etc. Es dibujante de toda clase de trabajos para bordar.

Plaza de San Felipe, núm. 9. — VICH

PARA CABALLEROS, NIÑOS Y NIÑAS Se ha recibido un gran surtido de última novedad, y en precios económicos

SOMBRERIA DE JAIME PARIS

Falleció el dia 25 del pasado mes habiendo recibido con señalado fervor los Santos Sacramentos

--(Q. E. P. D.)---

Sus afligidos, esposo Maestro de una de las Escuelas públicas de San Quirico de Besora, hijos, hermanos políticos, tios, primos y demás parientes, participan á sus amigos y conocidos tan sensible é irreparrable pérdida y les ruegan que por caridad recen en sufragio de su alma tan plegaria y le apliquen alguna obra satisfactoria, por lo que Dios se lo pagará y la familia lo recibirá como un señalado favor.

Montesquiu 9 de Mayo de 1893.

VIERNES 12.—Sto. Domingo de la Calzada S. Pancalcio m. SABADO 13.—S. Pedro Regalado fc. y S. Mucio pbro. mr. Domingo 14.-VI desp. Pasc S. Bonifacio y Sta. Corona ms.

* Lunes 19:4 (Antest) & Schridto labrador y los 7 Stos: primeros Obispos de España mr.

MARTES 16.—S. Juan Nepomuceno mr. y S. Ubaldo ob. MIERCOLES 17.—S. Pascual Bailon cf. JUEVES 18.—S. Félix Cantalicio cf. y Sra. Claudia mr.

VICH.—CUARENTA HORAS.-Continúan en la Iglesia de la Anunciación. Pasado mañana domingo empezarán en la Iglesia de Nuestra Señora del Rosario (calle de San Francisco.) Las horas de exposición serán: por la maffana desde las siete y media hasta las once y media, y por la tarde desde las seis y cuarto hasta las siete y tres cuartos.

VICTORIA DEL CARLISMO

El Diputado por Estella Sr. Mella, ha dado gran estellazo al gobierno y a Doña Sinceridad Electoral, en el congreso, con sus discursos y rectificaciones, que verdaderamente han hecho mella en el

cursos y rectificaciones, que verdaderamente han hecho mella en el ánimo de todas las minorías y aún de los indivíduos que en la mayoría les queda aún un rastro de vergüenza.

Bien estuvo en la esplicación de la promesa; y piramidal, si se nos permiten superlativos nocedalinos, al impugnar el voto particular, con el cual apesar del dictamen de la comisión, el gobierno (acabando de estropear el sistema) al querer hundirnos un diputado más (el de Tudela) se ha hundido el entre sus escombros para siempre. El Sr. Mella, después de tanta farsa electoral, debía ser el enterrador del sistema y sin duda por esto el Sr. Mellado, Vice-presidente del Congreso para hacer bueno su nombre ya que no la obra del Gobierno, al tomar en consideración el voto particular y condel Gobierno, al tomar en consideración el voto particular y conceder la palabra al elocuente Sr. Mella para impugnarlo debia quedar mellado todo el congreso y así sucedió.

Todos los partidos se hacen lenguas de la cogida que ha dado al Gobierno el Sr. Mella, sintetizada en los siguientes términos al dirigirse á la mayoría. «Hebeis interpretado de tal manera la ley elecroral, que tenemos nosotros. los diputados carlistas, que defender los prestigios del parlamento, hollados por vosotros.

Hay que plantear este dilema: o se proclama la incapacidad de nuestro contrincante, o nosotros proclamamos la incapacidad de la mayoría. Esta es la cuestión señores Diputados; no hay otra y yo

la propongo á la consideración de la mayoría, ya que las minorías estan todos conformes en este punto.» Esto es un gran triunfo por nosotros. ¡Que tal ha habido de ser esta impugnación cuando todas has minorías han estado á nuestro lado en defensa de la comisión y aún la misma mayoría. cuando al salir del Congreso decían que habían votado por diciplina, ya que no por justicia, en contra nuestro! Toda la prensa sin distinción de matices al aplaudir al Sr. Mella, cantan con nuestra victoria el de profundis al sistema.

Ya no nos importa nada un Diputado más ó menos, pues, con la razón que nos asiste, uno solo dellos nuestros vale más que todas

estas mayorias tupinariamente constituídas.

ADVENIAT REGNUM TUUM

Primer Congreso Eucarístico Nacional que ha de celebrarse en la segunda quincena de Octubre de 1893 en Valencia

Temas señalados de acuerdo con el Centro Eucarístico de madrid PARA LOS SERMONES DE LAS SOLEMNES FIESTAS RELIGIOSAS.

1.º El reinado de Jesucristo y fundamentos en que se apoya.

La Sagrada Eucaristía es el fundamento de todas las devociones, y principalmente del culto del Sagrado Corazón de Jesús.

Influencia del Sacramento Eucarístico en el orden moral.

4.º La real presencia de Jesucristo en la Eucaristía es el fundamento del progreso verdadero de la sociedad.

Sobre los temas para los sermones podrán hacerse y presentarse trabajos no predicables, en forma de discurso ó Memoria, reservándose la Junta el derecho de publicarlos si lo cree conveniente.

EN LA PROTESTANTE INGLATERRA

Aprendan los católicos de España á obrar con resolución y valentía contra los enemigos de la Iglesia.

De todas partes recibimos ejemplos de entereza varonil.

El lord corregidor de Londres ha dado un banquete regio en la Casa de la Villa, de aquella misma metrópoli, cuna y baluarte del anglicanismo, al Cardenal Vahughan, a los Obispos y clero católico y a las notabilidades seglares de aquel reino, incluyendo en este número al excelente y piadoso duque de Norfolk. Hubo 300 convidados.